

La campagne médiatique sur le thème migratoire est rejetée au Venezuela



Caracas, 4 septembre, (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a dénoncé l'insistance de médias et de gouvernements de la région sur le thème migratoire ce qui a pour but de justifier une intervention militaire dans ce pays sud-américain.

Depuis le palais présidentiel de Miraflores, Delcy Rodríguez a mis l'accent sur les actions entreprises par les autorités de Caracas pour démonter les manœuvres médiatiques et diplomatiques ayant pour but de faire croire à une présumée crise humanitaire vénézuélienne, manœuvres auxquelles se livrent le dit Groupe de Lima et ses alliés.

La dirigeante socialiste a condamné la position affichée par la Colombie en qualité de réceptrice de millions de dollars pour s'occuper de ce conflit apparent dans le but de recevoir de l'aide internationale.



Radio Habana Cuba